

新型コロナウイルスは、まだ予断を許さない状況です。この先、建築関係の仕事に関して、経済的には悪い影響が出てきそうです。秋になればそろそろスキーの季節だと考えていたのですが、まだ、時期尚早で、浮かれているわけにはいかないのかもしれない。

それでも多少の息抜きは必要です。ドライブならば、コロナの感染もあまり心配ないでしょう。

そこで、県内3つの自動車道について調べてみました。中部横断自動車道E52の未開通区間も来夏には開通予定です。

「2011」の十年後に当たる来年は、幾多の想いもありますが、東京オリンピックも開催されます。悩み事は、とりあえず、帰ってからの宿題、さあ、出掛けましょう！

ここまで来たら、橋を渡って、東岸の下部温泉ICに行くのと、少し戻ることになるので、この先の中富ICまで走って、E52に入ったほうが良いかもしれません。



以前のスキーヤーの聖地 相又ドライブイン



新清水JCTから南部ICまで 約20分。楽です。とても楽です。行かない手はありません。出ると、すぐに道の駅 なんぶ があります。南部IC~下部温泉が開通しても、サービスエリアとして利用できると思います。静岡県スキーヤーにとって、新たな聖地になる予感がします。



奥州の武家として知られている南部氏の発祥の地が、ここ南部町です。道の駅内に「南部氏展示室」があります。東北との縁についてちょっと覗いて、触れてみましょう。



焼津まぐろぶしラーメン なんぶなのに、やいづ？



静岡県人としても合格点あげられました！！



山梨県は実は、寿司店舗数日本一 トロとろとろ丼



あんみつ 南部茶ゼリー、水わらび餅



すももスムージー



南部茶ソフト いこの土地で育つ 味と甘みが引き



富沢ICで降りて、橋を渡って、東岸を走り、下部温泉ICに向かうほうが楽かもしれません。

国道52号線はヘアピンカーブが多く、たいへん。この苦労と比較すると、E52で南部まで走るのは感覚的には一瞬！と思えるほど。



ほぼトンネルの中を走ります



東名高速道路からくると、新清水JCTで、新東名に合流するちょっと手前を斜めに左折して、E52に入ります。